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MATUTINA RADIO 
Martes 21 de agosto de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Existe la posibilidad de que el Presidente de la República Felipe Calderón, rinda su mensaje por 
cadena nacional el 1° de septiembre, debido a la incongruente posición del PRD, al oponerse a 
que lo rinda desde la tribuna del Congreso de la Unión, señaló el Senador por  Querétaro 
Guillermo Tamborrel. (EL)  
 
El Senador por  Querétaro Guillermo Tamborrel, aseguró que a 90 días de haber sido aprobada y 
publicada la reforma del ISSSTE todo marcha mejor que antes. (EL) 
Cuantitativamente en Querétaro se puede cubrir el 50% de las candidaturas del PRD por parte de 
mujeres, como lo indicó la asamblea nacional, pero cualitativamente no se alcanza la cuota, según 
el diputado Martín Mendoza Villa. Por su parte, Consolación González Loyola Pérez considera 
que esta equidad es una compensación justa para las mujeres. (NC) 
 
LEGISLATURA 
224 mil pesos recuperó la legislatura local como pago del seguro de la camioneta volcada, 
responsabilidad del diputado Eric Salas, quien tuvo que pagare cerca de 18 mil pesos del 
deducible. (NC) 
 
Está confirmada para el día de hoy la comparecencia del Secretario de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, ante la  Comisión Legislativa del mismo nombre, esto con respecto a la glosa del cuarto 
Informe de Gobierno,  comento el diputado Martín Mendoza Villa, Presidente de la Mesa Directiva 
de la Legislatura. (EL)  
 
El nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, José Manuel Ogando, será quien 
comparezca ante la legislatura como parte de la glosa del informe, señaló el diputado Alonso 
Valdovinos Torales, quien expresó su confianza en que habrá continuidad al trabajo de Edgar 
Mohar. (NC)  
 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Un 40 o 60% se podría reducir en multas, el adeudo que tiene la UAQ con el IMSS, mismo que 
asciende a 366 mdp, señaló Guadalupe Murguía Gutiérrez. (NC) 
 
Se pretende que una vez que se reduzcan las multas de la deuda de la Universidad Autónoma de 
Querétaro con el Seguro Social, éstas puedan disminuir hasta en un 70 %, dijo la titular de la 
Secretaria de Educación del Estado Guadalupe Murguía. (EL) 
Se llevó a cabo la ceremonia de inicio de cursos del ciclo 2007-2008, donde Francisco Garrido 
entregó paquetes de útiles escolares a beneficio de 74 mil estudiantes de bajos recursos. (NC) 
 
Francisco Garrido inauguró el curso 2007-2008 en San Juan del Río, en una escuela llamada 
Secundaria General de Nueva Creación, en la colonia Las águilas, con una nueva infraestructura, 
pues el ciclo escolar pasado lo hicieron en un salón de fiestas. (EL) 
 
En la actualidad la diferencia no la hacen las cosas materiales, sino la educación, aseguró el 
Gobernador Francisco Garrido en el Inicio del ciclo escolar 2007-2008, en San Juan del Río. (EL) 
Para evitar que aumente la cifra de niños que no asisten a la escuela por falta de dinero, el regidor 
del PVEM, Israel Chávez Pozas, otorgó 100 paquetes escolares a pequeños de la delegación 
Félix Osores. (EL) 
Los libros elegidos para impartir biología en las Secundarias y que abordan el tema de la 
sexualidad, contienen información objetiva que cumple con el aval de las SEP, dijo Guadalupe 
Murguía, Secretaria de Educación del Estado. (EL) 
 
Guadalupe Murguía señaló que adicional al libro de biología que contiene temas de sexualidad, 
se entregará material complementario al tema. Sin embargo puntualizó que el tema es abordado 
desde el punto de vista de la biología y no de la ética o de la religión. (NC) 
 
Descarta la Secretaria de educación, Guadalupe Murguía, que a los libros de biología de 
secundaria incentiven a los estudiantes a tener vida sexual a temprana edad.  (NC) 
Dos escuelas de Santa Rosa Jáuregui registraron vandalismo, daños y robo durante el periodo 
vacacional, señaló el coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. (TVA, 
NC) 
Cabeza. Hubo un incremento del 3% en la demanda escolar con respecto al ciclo anterior y 200 
profesores adicionales para este ciclo 2007-2008, aseguró el coordinador operativo de USEBEQ, 
Raymundo Gómez. (EL) 
Todos los elementos de la guardia municipal estarán al pendiente de la vigilancia en las escuelas 
de nivel básico, informó Jorge Luis Alarcón tras señalar que la afluencia vehicular se incrementa 
en un 40% con el regreso a clases. (NC) 
 
SOCIEDAD 
Carlos del Valle Rocha, Comandante de Bomberos, informo que en el marco del Día del 
Bombero, se graduarán exitosamente 22 alumnos. (EL) 
 
Cabeza. Amadeo Lugo Pérez, Delegado de la Cruz Roja en  Querétaro, informo que en cuanto a 
la convocatoria que lanzaron para técnicos en urgencias médicas, se han ocupado 45 lugares, sin 
embargo todavía se pueden inscribir. (EL) 
Querétaro, la Comisión Federal de Electricidad, informó el día de ayer que está analizando la queja 
de los  
Cabeza. Después de los recientes apagones que se han suscitado en diferentes puntos de la 
ciudad de   
vecinos de Bolaños. (EL) 
Vistazo Ciudadano desde la avenida Tecnológico, en el hospital del ISSSTE. La ciudadanía reportó 
que el estacionamiento que se encuentra en este lugar es un desastre. Hay carros sobre las 
banquetas, las calles están en pésimo estado, hay un puesto de tortas el cual está cerrado y 
estorbando a los carros para que se puedan estacionar. También hay un cajero automático que no 



tiene lugar de estacionamiento, se tienen que parar frente a la entrada de Ambulancias en medio 
de la calle. Se estacionan en doble fila, no hay lugar para estacionarse para pasar al hospital. Falta 
que las autoridades revisen estas situaciones para evitar este problema y las personas pongan un 
poco de conciencia para no estorbar en las entradas del ISSSTE. (EL)   
 
Presas y bordos están preparados en Querétaro para recibir las lluvias a consecuencia del huracán 
Dean, informó el diputado presidente de la comisión de seguridad pública y protección civil, Alonso 
Valdovinos Torales. (NC) 
 
Cabeza.  Querétaro será el organizador de un congreso Iberoamericano de Embarazos y 
Nacimientos Múltiples, evento que seguirá distinguiendo a nuestro estado a nivel nacional en esta 
temática, informo Pedro Alfonso Ochoa, Director de la Asociación de Nacimientos Múltiples, IAP. 
(EL) 
Con la representación del gobernador, el secretario de gobierno Alfredo Botello asistió como 
testigo en Pedro Escobedo, de la firma de un convenio para la regularización de la tenencia de la 
tierra, lo que dará certidumbre a muchas familias. (NC) 
Cabeza. Ayer en la carretera México–Querétaro, se incendió un tractocamión que genero alarma y 
la movilización de los equipos de seguridad y protección civil de la dirección general de gestión de 
emergencias. No había mucho riesgo pero sí generó  un incendio aparatoso. (EL) 
Continúa el operativo vial permanente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y durante el 
pasado fin de semana, 192 ciudadanos fueron infraccionados por exceso de velocidad, además de 
haber remitido a 5 personas a los juzgados municipales. (NC) 
 
MUNICIPIOS 
Cien mil pesos le costará al municipio reparar los daños que sufrió el parque Alfalfares en este 
periodo vacacional, informó el Secretario de servicios públicos municipales, Alejandro González 
Valle, quien dijo que el vandalismo causó destrozos en el área de sanitarios. (NC) 
 
A partir del día de hoy y hasta el viernes se mantendrá cerrado el parque Alfalfares, para darle un 
mantenimiento completo, informo Alejandro González Valle, Secretario de Servicios Públicos 
Municipales en  Querétaro. (EL) 
 
Se tomarán medidas enérgicas en cuanto a la aprobación de Instalaciones de Espectáculos, luego 
de que este fin de semana, dos leones y un canguro escaparan de un circo ubicado en la calle de 
Luís Vega y Monroy, advirtió el Secretario de Gobierno Jorge Luís Alarcón Nevé. (EL) 
 
Serán más rigurosos los requisitos para los espectáculos que quieran instalarse en la ciudad y 
puedan ser peligrosos, a fin de evitar que pongan en riesgo a la sociedad, afirmó el secretario de 
gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luis Alarcón. (NC) 
El Circo del cual se escaparon tres animales el fin de semana, decidió suspender sus funciones, 
levantaron la carpa y se retiraron; lo que no se sabe aún es si pagaron o no la multa que les 
impusieron. (NC) 
Juan Alberto Arce González, Director de Alumbrado y Aseo Público en el Municipio de  
Querétaro, fue enviado  
mediante una beca a Japón, para tomar un curso de manejo integral de los reciduos sólidos, 
informó el  
Secretario de Servicios Públicos Municipales Alejandro González Valle. (EL) 
El director de limpia y alumbrado público, Juan Alberto González viajó a Japón para tomar un 
curso de manejo integral de recursos sólidos, con todos los gastos pagados, por la nación oriental, 
aseguró Alejandro González Valle. (NC) 
Cabeza. Hay la posibilidad de que se concesione el nuevo rastro o bien remodelar el ya existente 
con alrededor de 5 mdp, dijo el alcalde san juanense Jorge Rivadeneira Díaz. (EL)  
El hecho de que hayan disminuido las detenciones en el Municipio de San Juan del Río es un 
indicador de que el crimen va a la baja, expresó el alcalde de aquella demarcación, Jorge 
Rivadeneira. (EL) 



 
Aunque se ha reducido el índice delictivo en San Juan del Río, se ha incrementado el número de 
detenciones, señaló el Alcalde Jorge Rivadeneira. (NC) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Sólo 15 empresas de la entidad buscan el certificado de empresa limpia, señaló la delegada de la 
SEMARNAT, Patricia Carrera Orea, quien apuntó que el exceso de cambios de uso de suelo de la 
anterior administración municipal afectan al medio ambiente. (NC) 
 
Iniciará la Secretaría de Desarrollo Sustentable en 15 días una campaña para invitar a la 
ciudadanía a que verifiquen sus vehículos, afirmó el subsecretario del medio ambiente, Gerardo 
Serrato, quien dijo que alrededor del 50% no cumple con ésta. (NC) 
 
10% de las empresas que buscan instalarse en Querétaro desisten, al no cumplir con la 
normatividad estatal y federal en materia de medio ambiente, aseguró Gerardo Serrato, 
Subsecretario de la SEDESU. (NC) 
 
Dos de cada diez empresas, deciden no instalarse en el estado, debido a los requerimientos que 
tiene el mismo, en especial en lo referente al consumo de agua. Aseguro el Secretario del Medio 
Ambiente de la Secretaria de Desarrollo Sustentable Gerardo Serrato Ángeles. (EL) 
Debido a que ya venció el plazo para la Verificación de las Unidades Particulares, se aplicaran 
operativos para hacer una invitación a los ciudadanos a que lo hagan, dio a conocer Gerardo 
Serrato Ángeles, Sub Secretario del Medio Ambiente de la Secretaria de Desarrollo Sustentable. 
(EL)  
Gobierno del Estado, a través de la Secretaria  de Desarrollo Agropecuario, invita al Primer Panel  
para el  
 
Análisis de Reflexión del Cambio Climático, Bosques y Servicios Ambientales, 30 y 31 de Agosto. 
(EL) 
inversión de 100 mil pesos. Debemos educarnos a cuidar las cosas y a convivir con la naturaleza. 
Invita al foro Un  llamado a la acción para mitigar el cambio climático, los días 30 y 31 de agosto en 
el hotel fiesta americana.  
 
Sección. Emilia Pizarro comenta que el tercer lunes de cada mes se realiza el consejo de 
participación ciudadana para el medio ambiente en el municipio y en esta ocasión se presentó la 
empresa Wal Mart para hablar de lo que hace a favor del medio ambiente, después de las miles de 
quejas que ha recibido en el mundo. Los desechos que genera, ahora los recicla y eso incluso le 
ha generado a la empresa 2 mdp semanales en el caso del reciclado del cartón; también hacen 
campañas entre sus empleados. Buscan reducir en 25% los residuos sólidos para el 2008; también 
piden a sus proveedores reducir el tamaño y el grosor de las cajas. En el consorcio están 
dispuestos a orientar a otras empresas. Manejan 15 mil productos de los cuales 12 mil son 
mexicanos y están buscando que se usen materiales no contaminantes. Celebra la inauguración 
del parque Alfalfares, pues además del esparcimiento, ayuda a cuidar el medio ambiente. En casi 
un mes, el parque quedó con muchos estragos, con escusados rotos, baños muy maltratados y 
otro tipo de daños que generará una  
La fundación Ale donó un microscopio al Instituto mexicano de oftalmología para realizar 
exámenes de cornea por  computadora y determinar la viabilidad de un transplante. El equipo tiene 
un costo mayor a 35 mil dólares y normalmente el costo de un estudio es de 3 mil pesos. (NC) 
 
AGRICULTURA 
Habrá cosecha record en el campo queretano, ya que aumentará en un 10%, afirmó el Secretario 
de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez. (NC) 
 



Controladas las plagas de gusano soldado y mosca de la fruta, las cuales atacaron los Municipios 
de Corregidora, San Juan del Río, Pedro Escobedo y Tol imán, informo Héctor Lugo Chávez, 
Secretario de Desarrollo Agropecuario. (EL) 
 
 


